



Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- “Morena, que yo no sé si es Morena o es precisamente Fernández Noroña, pues traen su agenda narrativa y legislativa y ayer sin tener un reglamento aprobado, porque no hay reglamento, él solito se dice quién puede poner las reglas e incluso si le concedemos que la Mesa Directiva, la idea es que tampoco tiene facultades para hacerlo, pues él determinó cuanto iba a hablar cada quien. Contrario a lo que ha sucedido siempre, cuando hablan los coordinadores, que es mi caso, no se suspende el micrófono, es más ni siquiera se nos llama la atención a un tiempo determinado, el señor dispuso que no habláramos más tiempo y me cortó el micrófono”.

<https://drive.google.com/file/d/1oypYoO38Wcf8bg7B7GGArv53aDAjsBhh/view>